

Quoi de neuf 2 chez les CE1-CE2 ?

Plusieurs enfants sont partis à la mer ou à l'Océan pendant les vacances d'été.

Océan Atlantique : Emy a vu des spectacles de rue à Mimizan, Eloïse a fait du kitesurf sur des grosses vagues

Méditerranée :

Alessandro a fait du vélo à Barcelone en Espagne, Lina a assisté à un spectacle de cirque au Grau du Roi et Eliott a admiré un gros lézard à La Ciotat (la tarente gecko).



Tarente
du midi



Kitesurf

Emy nous a parlé des marées hautes et des marées basses. La **marée** est un mouvement revenant à intervalle régulier de l'eau de la mer ou des océans. Il se traduit par une montée et une descente du niveau de la mer dans un même endroit. Ce mouvement est dû à l'attraction combinée de la Lune et du Soleil sur les particules d'eau des étendues marines de la Terre.

Voir c'est pas sorcier : <https://www.youtube.com/watch?v=xyzVCTxSg0c>

Dans nos textes libres, on trouve :

- des histoires vraies, comme des souvenirs, des compte-rendus, des descriptions (des portraits écrits), des documentaires qui expliquent des choses.
- des histoires inventées comme des contes ou des résumés de films ou de livres ou des histoires qui font rire
- des dialogues où les personnages parlent
- des Bandes Dessinées (BD)

Papi switch de Lina (histoire inventée pour faire rire)

A mon anniversaire, avec mon papi, on a joué à la switch et je n'arrêtais pas de gagner. Au bout d'un moment, papi a dit :

-OOOOOH !! C'est bon j'arrête de jouer !

-Papi, tu es un mauvais perdant !

-C'est pas vrai, a-t-il râlé.

Moi ça m'a fait rigoler.

Simba de Léna (histoire vraie, portrait)

Un jour, j'ai acheté un chien. Je l'ai appelé Simba. Il a cinq mois. Il est blanc. Et sur les oreilles, il a un tout petit peu de jaune. Ses dents sont pointues. Il a une amoureuse qui s'appelle Nala.

Tigrinou de Iléana (histoire inventée)

Il était une fois un tigre qui s'appelait Tigrou et une femelle qui s'appelait Tigresse. Ils se rencontrèrent et eurent un bébé. Ils l'appelèrent Tigrinou.

Il grandit et ses parents lui apprirent à chasser des yacks. Un jour, ses parents lui dirent :

« Tu dois partir mon enfant parce que maintenant tu es grand. Tu peux aller te trouver des amis. »

Tigrinou pleura mais il partit vivre sa vie. Il alla dans le désert et il fut bien avec son amoureuse et tous leurs bébés.